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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 13242/J-NR/2012 betreffend  Förderungen an den 
Verein "Nova Europa", die die Abgeordneten Josef Bucher, Kolleginnen und Kollegen am 
5. Dezember 2012 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:  
 
 
Zu Fragen 1 und 2: 
Der Verein „Nova Europa“ wurde vom Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung seit 
dem Amtsantritt der Bundesregierung am 2. Dezember 2008 bis zum Einlangen der Anfrage 
weder gefördert noch wurden Kooperationen mit dem Verein eingegangen.  
 

Der Bundesminister: 

o. Univ.-Prof. Dr. Karlheinz Töchterle e.h. 
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